



インスピレーションになろう

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成30年10月16日(火) 第2860回 例会 (本年度第11回)

創立 **60** 周年  
2019年  
4月20日(土)

10月30日(火)	黒豚を楽しむ家族例会
11月6日(火)	ロータリーの友(ロータリー情報)
11月13日(火)	ゲストスピーチ 鶴岡警察署長
11月20日(火)	祝祭日休会



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/

## 会長あいさつ 会長/武田 啓之

10月に入り、めっきり涼しくなってきました。体調管理には十分注意してお過ごし下さい。

〈第五回理事会報告〉

### 1. 香頭ヶ浜清掃の収支報告について

9月30日、会員14名、会員家族3名、RAC6名、IAC17名、思恩園12名 合計52名の参加。登録料収入41,982円、支出55,982円で差額は会から出しますのでよろしくをお願いいたします。

### 2. クラブCLP検討委員会と指名委員会合同協議会開催について

10月2日の会議で、CLPについては再度協議する事とし、指名委員会については議案終了しております。

### 3. 故佐々木喆彦さんの本葬並びに偲ぶ会について

11月10日(土)本葬を松山のご実家のお寺、偲ぶ会を華夕美日本海でやることになっております。東京の姉妹クラブからも来る予定。12時半から登録料は2,000円です。

### 4. 黒豚例会について

10月30日(火)18:30 会場紅屋、米山奨学生は招待。新入会員本間さんの歓迎会も兼ねて行いたいのでよろしくお願いいたします。

### 5. 新入会員候補、本間貴幸氏の件

本間貴幸さんが新入会員として入会される。

### 6. クリスマス家族例会について

12月18日(火)18:30 会場は東京第一ホテル鶴岡、登録料は会員5,000円、会員家族(中学生以上)3,000円、RAC、IAC、米山奨学生、事務局は招待。

### 7. 会津若松南RC新蕎麦例会について

11月12日(月)18:30 会場、登録料、宿泊については、決まり次第連絡が入るので、都合のつく方

は参加お願いいたします。

### 8. 地区大会(10/21(日))交通乗合者について

乗合者6人(樋渡、佐藤友、上野、高橋、土田、阿部)東京第一ホテル鶴岡に集合、8:15分出発  
〈連絡・確認事項〉

10月は「経済と地域社会の発展月間」、「米山月間」となっております。10/2はガバナー公式訪問、10/23は振替休会(地区大会)、10/27日は東京東江戸川RC創立50周年記念事業、10/30は黒豚例会です。60周年の実行委員会を10月中にやりたいと思います。メンバーの方よろしくをお願いいたします。

今日は、この間テニスで世界タイトルをとった大坂なおみさんの誕生日です。1978年(昭和53年)青木功さんが世界のメジャータイトル、世界マッチプレー選手権で日本人で初めて優勝したという日でもあります。これから寒くなってきますので、負けずに頑張っていきましょう。

## 幹事報告

幹事/阿部 純次

### ○ガバナーエレクト事務所

2019-20年度地区役員ご推薦のお願い

### ○長井ロータリークラブ

渡部保太郎PG肺炎のためご逝去されました。

## 人を幸せに出来る人に!

東北イートップ株式会社 本間 貴幸氏



皆様こんにちは。東北イートップ株式会社の本間貴幸と申します。どうぞよろしくお願い申し上げます。

今日は諸先輩方を前に、非常に緊張と恐縮をしています。武田会

出席報告

会員数	29名
出席	21名
出席率	72.41%
前々回確定出席率	75.86%

RI 会長 バリー・ラシン 地区ガバナー 上林 直樹

会長/武田啓之 副会長/佐藤詩郎 幹事/阿部純次 会長エレクト/菅原成規  
会報委員会/樋渡美智子・真島吉也・迎田 健・高橋弘美

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

長から是非会員にと熱烈なオファーをいただき、来月から正式に会員となります。皆様と共に、鶴岡ロータリークラブを盛り上げる一人として、機能できるように頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

私は生まれも育ちも山形県鶴岡市でございます。昭和48年12月11日生まれです。私の名前「貴幸」の由来を両親に聞いたところ、今話題の元横綱貴乃花のお父さん、大関貴ノ花の「貴」をとったとのこと。当時は角界のプリンスで、あのようにスマートに格好よく思いやりのある、そして社会的にも地位のある人間に育ってほしいと非常に期待されすぎた名前をつけられてしまいました。「幸」は、自分の幸せも大事だけれど、人を幸せに出来る人にもなって欲しいという思いも込められて「貴幸」という名前をつけたと聞いております。人を幸せにするのは簡単な事ではないということは十分承知ですが、職業柄公共の衛生を守る職に在し、少しでも気持ちのいい社会をつくりながら貴幸の幸に近づいていけないのではないかと考えております。ロータリークラブの活動もそういったことを思いながら名前に恥じない行動をしていきたいと考えております。

私は体が弱かったので、スポーツをしながら体を鍛えて健康な人に育ってほしいという両親の思いから、水泳、野球などいろんなことをさせてもらいました。その中で野球は社会人まで続けさせていただきました。一番は高校野球、鶴商学園野球部に所属しました。平成3年卒業です。故田中監督のもと三年間白球を追わせていただきました。野球を教えていただいたと同時に社会に出て恥じない、そして独り立ちできる人間形成をさせていただいた三年間だったと思っています。監督から一人の社会人としてしっかり生きていけよというメッセージを白球を追っているときに肌で感じさせられました。今思うと本当に厳しい練習でしたが、今の自分があるのもそういった環境を乗り越えてきたからかなと考えております。社会人になり野球の縁で、藤島にあるスタンレーに就職させていただきました。当時は国体の強化指定県になっていましたから、こぞって各企業さんが選手を集めていました。私もご縁があり就職させていただきました。東日本大会ですとか、高松宮賜杯、あとはミニ国体と称しています東北大会に最終的には出場させていただきました。

みなさんイチローご存知だと思いますが、私はイチローと同じ年です。雲泥の差がありますが、彼のすごいところは野球が仕事だということです。野球は私たちからみれば一つの娯楽ですが、彼は職業なものですから、毎日食事そしてトレーニング、それを一日も怠ったことがない。何故かという自分は商品だと言っています。私も会社から見れば、そしてお客様から見れば、一つの商品に見えるのかなと思った時、その話をきいて思いました。足りないのは本当に正直、努力だと。三日坊主のジム通い、禁酒を宣言し

て三日目には飲んだり、でもタバコは十数年前に止められ、未だに禁煙続けています。いろんな意味で野球という一つのワードから本間貴幸という一人の個人の男が、いろんな人から支えられながら45年間生きてこられたなとつくづく思うこのごろです。

今廃棄物処理業という職に就かせていただき、公共衛生を守るのが使命だと思いつつ、やらせていただいております。今の職業に就いたのが使命だと思いつつ、野球で培ったつらいこと楽しかったことを思い出しながら今の仕事、そしてこれからのロータリークラブの活動に生かしていきたいと思っています。自分のことを話す機会がなくて、お聞きづらい点があったと思いますが、これで終わらせていただきます。ご清聴ありがとうございました。



## 委員会報告

ローターアクト委員会

越智 茂昭 君

下の写真は、10月27日東京東江戸川RC50周年行事に合わせ東京東江戸川RACと鶴岡RACの友好クラブ提携に先立つ交流活動の一環として10月7日に行われました「江戸川区民まつり」での両RACがボランティアでJA鶴岡女性部と鶴岡市のPRを行った時のものです。



### ◆ゲスト

東北イートップ 本間 貴幸 氏

### ◆メイクされた方

藤川享胤君 西川富美子君 佐藤詩郎君



## スマイル

- 武田 啓之君 本間貴幸さんこれからも宜しく。  
富樫 松夫君 本間さんスピーチ有難うございました。仲間に入って頂くと聞いております。歓迎いたします。
- 榎本久静子君 本間さん今日はありがとうございました。今度は会員スピーチで職業の話をお聞きしたいと思います。
- 阿部 純次君 本間貴幸新入会員候補さん。10月30日の歓迎会で大歓迎したいと思います。
- 菅原 成規君 東北イートップさんにはお世話になっています。本間さんこれからもよろしくお祈りします。
- 丸山 隆志君 本間貴幸さん、スピーチありがとうございました。